

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena, Liberato, Montells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.—Números sueltos un real.

Jueves 31 de Agosto.

El Eco de Cartagena

Escribiendo Aden que los ingleses con el fin de asegurar mejor sus comunicaciones con la India, han adquirido la isla de Socotora, situada como 200 kilómetros al Este del cabo Guardafui.

El comisionado inglés de la estación de Aden fingió emprender un viaje á Abisinia; pero una vez salido del puerto, en lugar de dirigirse al estrecho de Bab-el-Mandeb, fué á anclar en las cercanías de la isla Socotora. Allí hizo reunir á los jefes de la población, y se concluyó un tratado de cesion de la isla al gobierno de la reina Victoria, mediante una suma de 2.400 libras esterlinas.

De vuelta Aden, el comisionado dió por pretexto de su viaje la necesidad de traficar con las tribus de la isla por la cantidad de animales necesarios á la colonia de Aden: pero á pesar del secreto que las autoridades inglesas parecen querer guardar aun sobre la mencionada compra, no se puede ya dudar de que Inglaterra se encuentra definitivamente en posesion de Socotora.

Esta isla situada en el Océano Indico á 12° 30' de latitud septentrional y 51° 31' de longitud oriental, tiene de 112 á 320 kilómetros de largo por 28 á 32 de ancho. Rodeada al Nordeste y atravesada en el centro por altas montañas áridas y escarpadas, está en gran parte desprovista de agua y de vegetacion pero los valles producen dátiles en abundancia, el mejor aloe y otras plantas y sus riberas están llenas

de coral. Su puerto principal es el de Tamarida, sobre la costa del Norte. Posee aun varias otras ciudades habitadas por moros ó árabes.

Estos últimos son los mas numerosos, y sus jefes ejercen dominio sobre la isla entera, sometida en otro tiempo al iman de Mascate. Se encuentran aun en las montañas antiguos habitantes que profesan el cristianismo y en los bosques vaga una tribu salvaje que vive sin casas y en completo estado de desnudez.

Para la Inglaterra la importancia de Socotora no estriba en la mayor fertilidad de su suelo, sino mas bien en su posición geográfica, que domina el paso del golfo de Aden y por consecuencia del mar Rojo por una parte, y por la otra la entrada del golfo de Oman y á la vez del Océano Indico.

Noticias Generales.

Constantinopla, 29.

La Puerta ha ofrecido á los representantes de las potencias hacer respetar el convenio de Ginebra relativo á los heridos en campaña.

El domingo no hubo fuego en las inmediaciones de Al-ksinat. La batalla de ayer en los alrededores de aquella poblacion duró mas de cinco horas.

Crónica local.

Debido al celo y actividad de nuestro querido y distinguido amigo el Sr. D. José Gonzalez Fernandez, en el dia de ayer adquirió la casa de Misericordia, un magnífico

-16-

asombrosa, han sido efectuados de la manera mas económica posible, acudiendo la maestranza á los talleres, en horas extraordinarias y trabajándose con verdadera fé y entusiasmo, como pocas veces se hace en establecimientos del Estado.

Y apesar de ello, los obreros todos profesaban entrañable cariño al General y cada vez que se ausentaba de Cartagena se repetian de una manera ostensible las manifestaciones de sentimiento por el temor de que no volviese á hacerse cargo del mando del Arsenal.

Todavía recordamos la conmovedora escena que se ofreció á nuestra vista, el dia en que Lobo desahuciado por los mas acreditados profesores españoles en la ciencia de curar, salió de esta ciudad para Paris en busca de un renombrado especialista francés que ofreció operarle, cortando para siempre el cáncer que iba acabando paulatinamente con su preciosa existencia.

Se hallaba agrupada toda la maestranza en los muelles del Arsenal esperando la salida del General, que iba acompañado de las Autoridades locales y de la Armada. Un silencio profundo reinaba en aquella compacta masa de honrados trabajadores y se leía en todos los rostros el pesar mas hondo por la partida de Lobo á quien temian y con sobrada razon no ver ni escuchar de nuevo.

-13-

Construccion y reparacion de pabellones, cuartos de guardia, casa del Ayudante Mayor y oficinas para la Subinspeccion.

Reforma de los talleres y oficinas de artillería.

Reparacion del taller de Náuticos y habitacion en sus bajos del nuevo taller de pintores.

Reparar el taller de maquinaria construyendo nuevas cubiertas de tejado.

Reparacion del antiguo taller del parque.

Reparacion y reforma del taller de velas y de sastrería.

Reparacion del edificio Cuartel de marinería.

Reforma y reparacion del detall de Ingenieros, sus oficinas, despacho del Comandante, salon para laboratorio quimico y biblioteca.

Reparar todos los almacenes de la parte de Levante de la dársena, haciendo, donde se hallaba el antiguo Cuartel de los Guardias Arsenales, los talleres de carpinteros de aflotes, parque y tala-bartería, repuesto de Artillería, almacen de reconocimientos y de recepcion.

Reforma y arreglo de las oficinas de Comisaría y de las de Habilitacion de maestranza.

Construccion de nueva sala de armas en el Almacén general y reparado de todo este edificio, sus almacenes y oficinas.

Reparado de la sala de Galivus, taller de carpinteros de blanco y de aserrar, cuarto y pañol del Contra maestre de Astillero, parque de herra-